

Les enseignants du Chili poursuivent la grève commencée lundi



Santiago du Chili, 5 juin (RHC)- Des milliers de membres du Syndicat des Enseignants du Chili continuent à manifester dans plusieurs villes de ce pays dans le cadre d'une grève nationale indéfinie qu'ils ont commencée lundi.

Les manifestations se déroulent de façon pacifique. Aujourd'hui elles n'ont pas été réprimées, comme cela a été le cas hier dans les villes de Valparaiso et de Santiago du Chili, la capitale, où des forces spéciales des carabiniers ont utilisé des lances à incendie et lancé des grenades lacrymogènes contre les grévistes.

À Santiago du Chili, quelque 3 mille enseignants des écoles primaires et des lycées se sont rassemblés sur la Place d'Armes et ils ont ensuite emprunté la Promenade Ahumada pour se diriger au siège du Ministère de l'Éducation afin d'y remettre une lettre dans laquelle ils réitèrent leurs revendications qui n'ont pas été satisfaites par le gouvernement.

Les dirigeants syndicaux ont réaffirmé que la grève n'a pas pour but d'obtenir des augmentations de salaires mais l'amélioration des conditions de travail des enseignants et l'application de mesures par le

gouvernement en faveur de l'enseignement public.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192640-les-enseignants-du-chili-poursuivent-la-greve-commencee-lundi>



Radio Habana Cuba